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De conversaciones anteriores con Swaruu (9) de Erra

Swaruu (9): También debes saber que muchas reacciones no vienen de ti. Son
reacciones condicionadas de tu cuerpo físico, 
usando tu cerebro, tu inconsciente. Son gatillos creados mediante la repetición. Si
(condición) entonces ---> (reacción 
condicionada) y tu, lo que o quien verdaderamente eres solo es quien observa,
algunas veces aterrado, las barbaridades (según 
tu propia escala de valores) que pueda estar haciendo tu cuerpo condicionado,
cuerpo físico. Tu Ego.

Como decíamos la vez pasada. Ego sano. Deseo ahora cambiar eso por "yo" sano.
Dejando Ego como palabra más hacia lo 
negativo, pero solo es semántica. El Ego es lo que resulta de la destrucción del YO
por o como consecuencia de un trauma.

Otra cosa aquí: El ser humano hará hasta lo imposible para evitar enfrentarse a sus
propias sombras. Estas son sus sombras. El 
porqué no avanza esa sociedad es por la negación interna que tiene cada uno de
ellos de enfrentarse a su inconsciente. 

El Universo es sabio. No le dará poderes más allá de lo que cada quien esté
preparado para afrontar y para usar. O manifestarán 
pesadillas para si mismos, como podrán ver a su alrededor en el 3D. No pueden vivir
en una densidad superior porque los 
llevaría a su propia destrucción. Deben aprenderlo poco a poco. El como manifestar.
Deben aprender a controlar lo que desean, 
aclarar sus mentes, enfocarse en lo que desean crear.

Al mismo tiempo, integrar lo negativo, porque el que algo negativo sea así solo es
percepción de nuevo. Todo es parte de uno(a) 
mismo(a), lo bueno y lo malo. Tienen que enfrentarse a sus sombras, a lo que
perciben como su negatividad, pero solo es su 
contraste. El trascender el Ego, significa esto. El afrontar sus problemas y sus
aspectos negativos de frente. Pero pocas 
personas tienen esa capacidad, pues..." Harán todo lo posible por no enfrentarse a si
mismos, pero lo que reprimen hoy saldrá 



mañana como destino" - Carl G. Jung.

El hacer trabajo de sombras es subir de frecuencia, crecer en conciencia. Y es la
única manera de salvar a la Tierra. Trabajo 
interno, no lucha externa. Lo que llaman Ego es la idea que tienen de si mismos, y lo
que no va de acuerdo a esa idea que 
tienen de si mismos es reprimido al inconsciente, y algo reprimido es algo que se
olvida para luego olvidarse de que eso fue 
olvidado pero como ha dicho Jung, saldrá inexorablemente más adelante como
destino y el destino no es otra cosa que la 
densidad 3D, 5D, 7D que perciben como mundo externo. Se tiene que traer al
consciente lo que se ha olvidado, enfrentarlo. Es 
la única manera de controlar el destino.

Hay una infinita cantidad de líneas temporales solo para ti y todas existen al mismo
"tiempo", solo es tu conciencia la que las 
anima, pero no las crea estrictamente hablando. Solo es tu conciencia usando su
frecuencia lo que determina que es lo que 
vivirá. Tu y solo tu creas tu realidad sin importar cual es, que tan mala es ni que tan
buena es.

Así esta diseñado, es tu enfoque, tu visualización y tu creencia interna consciente e
inconsciente de que es posible lo que lo trae 
hacia ti en forma manifestada. Estos cambios los puedes visualizar como los saltos
entre las líneas temporales, todas tuyas. 

----------

Ejemplo de esto es el Darwinismo, evolución de las especies. O la relatividad de
Einstein, que ambas teorías que son base de la 
sociedad Matrix, ninguna de las dos cumple con las normas establecidas por la
misma ciencia terrestre por lo que son teorías 
no comprobadas pero se toman como reglas fijas.

Entonces después de esta vuelta grande introductoria. El miedo a la muerte y que no
hay nada después de morir, que volvemos 
a la nada a lo oscuro, a la inconsciencia, destrucción del ego... solo es una creencia
sin ninguna validez científica.



Esa paradoja de Fermin es peor que patética. ¿No hay rastros de civilizaciones ET?
Aquí justo afuera del planeta Tierra parece 
un estacionamiento de un centro comercial de tanta nave.

El miedo a la muerte también proviene lógicamente del olvido, el velo del olvido que
se da solo en la Tierra. Los negativos han 
usado esa característica del 3D para usarlo para generar más miedo. Para las demás
razas y muchas otras como la de Centauri 
que son 100% iguales genéticamente a los humanos terrestres y resulta imposible de
negar la existencia de la reencarnación y 
de la vida o existencia de la conciencia en el "entre-mundo" o la "entre- vida".

Una vez más resulta casi imposible de comprobar esto para el 3D. Siendo trabajo de
cada quien el buscar y el armar toda las 
piezas y tomar la responsabilidad propia de decidir que es lo que creerá.

El estar en 3D en esa Matrix crea el Ego, como ya hemos dicho y sigo repitiendo...
que el Ego es el resultado de la destrucción 
del yo. Aquí lo puedes ver muy claramente porque el yo sería tu identidad real e
imperecedera, el Ego es tu personalidad finita 
traumatizada por la vida en la Matrix.

Las personas en el 3D, la mayoría de ellas, están funcionando aún con ideas
fuertemente de 2D en donde la característica 
principal del 2D es la dualidad 2a dual - dualidad de ahí viene.

Los mantiene en estado de estrés constante que no los deja razonar ni conectar a la
Fuente. Sin esa conexión, sin esa 
introspección, siempre tendrán miedo a la muerte porque no tienen ni tiempo de
sentarse a razonar las cosas más importantes 
de la vida. Solo toman lo que se les dice externamente, para eso están las religiones.
Para controlar la espiritualidad. (Incluyendo 
la religión de la ciencia moderna.)

Es trabajo de cada quien el decidir que creer. Pero es consenso completamente
general desde el 4D, 5D y más arriba que la 
muerte no existe. Solo la del cuerpo y que es muy fácil salir del cuerpo. Se dice que
es como bajarse de un auto. Estas 
dentro/estas fuera, del cuerpo.



Robert: Porque quieren tener tanto control con la espiritualidad de la gente? 

Swaruu (9): Para poder explotarlos energéticamente. Es una graja energética. Lo
sabes.

Lo que es la Matrix misma son las ideas de cada persona. Tanto como colectivo
como cada persona individual. La ley de la 
atracción es muy real y se está aplicando aquí. Lo que sea que una persona esté
pensando y aún más sintiendo como emoción, 
lo está leyendo el sistema de la Matrix. El transmisor de cada persona es su corazón
que es una tremenda máquina 
electromagnética. El sistema de la Matrix literalmente lee lo que se transmite y afecta
o altera el entorno del individuo. En la 
Matrix no se puede escapar de lo que se piensa, la Matrix lo esta leyendo todo por
que cada persona por definición es la Matrix.

Cada persona tiene una Matrix personal y a su vez está ayudando a generar una
Matrix mayor en forma colectiva usando 
mediación o promedio de frecuencias y de percepciones utilizando acuerdos hechos
entre las personas involucradas. 

Si bien se está generando una Matrix colectiva, la función principal de la Matrix es
que cada persona en sí está viviendo la suya 
en forma aislada. Solo entra esa persona en particular a convivir o a percibir las
cosas como iguales con "otros" cuando la 
intención/frecuencia/percepción de las personas están en concordancia, pero en si la
Matrix existe por definición para cada 
persona de manera completamente individual.

Por lo que para salvar el mundo literalmente lo que debes hacer como individuo es
enfocarte en tí mismo o misma. El poder que 
tu tienes para cambiar las cosas es un poder prácticamente absoluto o absoluto,
aunque aún no se pueda comprender el 
porqué. Por esta razón se dice que no hay víctimas en la Matrix y es el porque cada
persona está viviendo justamente lo que le 
corresponde vivir y percibir, y me refiero a lo bueno y lo malo, porque no hay tal cosa
como bueno y malo pues son conceptos 
que dependen de otros y lo bueno y lo malo solo es relativo a la percepción de cada
individuo o persona.



En pocas palabras, no puedo expresar con suficiente firmeza que te guste o no, tú
has creado toda tu experiencia. No hay 
víctimas. Esto también recae en las razas que desean ayudar porque respetando los
deseos de cada persona dentro de la 
Matrix, no se puede intervenir. Solo se les puede ofrecer otros puntos de vista que
les puedan ayudar. 

Tu realidad ahí, tu Matrix, es lo que tu percibes, lo que estás pensando pero sobre
todo es lo que estás sintiendo y percibiendo. 
El mundo exterior no es más que el reflejo de lo que sucede dentro de la gente. Es el
reflejo externo o espejo de lo que llevas 
dentro. Especialmente a nivel individual, no solo colectivo. 

Para contrarrestar esto, todos deben hacer un trabajo interior exhaustivo, enfrentarse
a sus propios problemas y traumas, 
porque todos ahí los tienen. Aquí se deberá hacer de manera personal y sin afán de
desacreditar a nadie, preferiblemente sin la 
ayuda de un profesional como un psicólogo o mucho menos un psiquiatra. Porque
estos últimos solo son más Matrix, lo 
apuntalan y literalmente la psicología y la psiquiatría buscan soluciones a los
problemas que ellos mismos han creado.

Mientras que el inconsciente no se haga consciente para el individuo, se le
manifestará en su vida como destino <---. - Carl 
Jung

Es fácil caer en la mentalidad de víctimas y en la mentalidad de creer que no tienen
ningún poder sobre nada de lo que ocurre. 
Cuando en realidad todo viene de ustedes, ustedes son los creadores tanto a nivel
colectivo como especialmente el individual. 
Están en un medio o plano existencial denso, esto quiere decir que las cosas tardan
un poco en mostrarse, los cambios son o 
suceden como en cámara lenta comparado a la rapidez de manifestación de otros
planos existenciales. 

Un ejemplo de esto que ustedes experimentan todos los días es el mundo onírico en
donde sus pensamientos, temores, deseos 
e inseguridades se manifiestan ante ustedes como sueños. Mientras están
durmiendo están en otro plano existencial más ligero 
en donde todo se manifiesta al instante. Todo lo que esta ahí, todo lo que les sucede
ahí, es un espejo directo de ustedes 
mismos. Los sueños no son algo inexistente, son la realidad que ustedes
experimentan en otro plano más rápido y ligero. 



El mundo en el que están en el 3D, que ustedes llaman realidad, también es un
sueño y es el resultado del mismo proceso 
creativo de la realidad que experimentan en el mundo onírico, solo que las cosas no
suceden tan rápido por la mayor densidad 
pues ahí todo es pastoso y todo movimiento cuesta trabajo y mucha paciencia. Esta
lentitud da como consecuencia la ilusión de 
linealidad evento-temporal en donde una cosa da lugar a otra dentro de lo que se
llamaría lógica causa-efecto de manera lineal. 
Pero en el final, solo es un sueño. Entre más alta es la densidad más ligera es y más
rápido se manifiestan las cosas. Entre más 
baja es la densidad más lentitud de manifestación, esto como experiencia individual
al no haber tiempo. 

Como les he dicho, y les he intentado explicar a fondo en trabajos anteriores, lo único
que existe son ustedes mismos. No hay 
mundo externo como una realidad separada de ustedes mismos. Es su percepción y
la interpretación que cada uno de ustedes 
les dan a las cosas lo que forma su realidad personal y colectiva, lo que ustedes
perciben como realidad externa. Realidad de la 
que luego se sienten víctimas.

Su percepción y la interpretación que ustedes le dan a los acontecimientos y a los
objetos que perciben como externos a 
ustedes mismos está en gran parte manipulada por otras entidades que solo cuidan
sus propios intereses a expensas de 
ustedes. Pero la razón por la cual aquellas entidades los manipulan a ustedes es
porque los necesitan, porque ustedes son los 
creadores y ellos no. 

Entonces lo que ustedes piensen, lo que crean y lo que sientan, es la realidad
externa, como ya he dicho tanto colectiva como 
especialmente de manera individual. 

Con todo lo anterior lo que deseo comunicarles, recordarles, es que ustedes tienen
todo el poder para detener todo lo que no 
les gusta y para detener todo de lo que no estén de acuerdo. Lo que saben que los
está lastimando y que les resta calidad de 
vida. Sea lo que sea.

Ante todo, y ante todos, ustedes deben saber la fuerza enorme de la palabra “NO”.



Sé que la gente tiene cierto rechazo hacia 
esa palabra pues solo desean agradarles a las demás personas para sentirse
aceptados por ellas, porque en el fondo lo que 
anhelan es sentirse siempre amados. 

La mentalidad de víctima solo prevalece en un ambiente en donde la persona no
ejerce su responsabilidad propia. Sobre si 
misma, sobre sus pensamientos, valores y sobre sus acciones.

El que ustedes ignoren agendas negativas a pesar de que no estén dentro de su
atención-creación de realidad, sí los afecta 
porque todos tienen acuerdos tácitos, inconscientes y también prenatales que los
hacen vulnerables y susceptibles a muchas 
agendas negativas. Y el seguir así en la ignorancia y pensando que si no lo veo no
existe en mi realidad es más bien una actitud 
de avestruz. El darse cuenta de lo que sucede y firmemente tener la convicción de
que eso NO lo desean en su realidad, bajo 
las leyes universales de libre albedrío ustedes tendrán la capacidad de desactivar
dichos acuerdos.


